

COORDINADORA DE LEÓN POR LA DEFENSA DEL SISTEMA PÚBLICO DE PENSIONES

COMUNICADO 134 León, 11 de septiembre de 2023

Una vez transcurrido el tiempo de descanso que nos dimos en julio y agosto, el Movimiento Pensionista en toda España y la Coordinadora de León nos disponemos a continuar la lucha por nuestras reivindicaciones ante cualquier Gobierno, porque son justas y porque son posibles si hay voluntad de hacerlas realidad.

Ya sabemos que estas cuestiones no se resuelven de la noche a la mañana. Lo que reivindicamos es que se ponga el barco del estado del bienestar en la buena dirección. Dinero público hay para servicios públicos, y no para externalizarlos o privatizarlos, que es el rumbo llevado por los distintos Gobiernos, de una forma más o menos encubierta. Reivindicamos pues, calidad, universalidad y administración pública en los servicios básicos, que son derechos ganados por voluntad, lucha y sacrificio de trabajadores y trabajadoras y de la ciudadanía en general, a lo largo del tiempo. Hablamos de la Seguridad Social y las prestaciones que ofrece, entre ellas, la más importante, es la de pensiones públicas de jubilación y otras. Pero también hablamos de sanidad, enseñanza, dependencia, vivienda, igualdad de derechos y oportunidades entre hombres y mujeres etc., etc. Unos avances que están en peligro de desaparecer y que hemos de defender con uñas y dientes, por una mayor cohesión y justicia social.

Vivimos momentos de mayor incertidumbre en lo político con el proceso de investidura del próximo Presidente de Gobierno que será elegido por la mayoría de nuestros y nuestras representantes en el Congreso. Uno de los peligros en estas negociaciones es que se pacte romper la caja única de la Seguridad Social, la Tesorería donde se ingresan las cotizaciones sociales del trabajo y la financiación del Estado para el pago de sus prestaciones económicas, fundamentalmente las pensiones.

Un fraccionamiento en la administración de la Seguridad Social, en seguridades sociales autonómicas, facilitaría la privatización de las pensiones públicas. Lo mismo que está sucediendo con la sanidad y sucedió con la educación, las residencias, etc. en manos de los Gobiernos Autonómicos. Por eso nos negamos a que las pensiones públicas actuales, de reparto y de solidaridad entre trabajadores y trabajadoras y territorios, pasen a depender de las autonomías, se rompa la solidaridad, y se facilite las pensiones privadas de dudosa solvencia financiera como está pasando en países ricos y menos ricos, ya sean Estados Unidos, Alemania y Reino Unido, o sean Perú y Chile, por poner algunos ejemplos que se pueden comprobar en las hemerotecas.

Seguiremos en esta lucha tranquila y constante, con firmeza y con esperanza. Nos reuniremos los segundos y cuartos lunes de cada mes, aquí en la plaza de Botines, de doce y media a una. Porque tampoco vamos a olvidar las pensiones de pobreza, mínimas, de viudedad y no contributivas. Ni de los planes privados de pensiones de empresa, ni retrasar la edad de jubilación, ni poner, en definitiva, más elementos que recorten o deterioren las pensiones públicas.

NI UN PASO ATRÁS.

GOBIERNE QUIEN GOBIERNE, LAS PENSIONES PÚBLICAS SE DEFIENDEN.

Email: coordinadorapensionesleon@gmail.com